



Soutenons les grévistes sans papiers du DPD de Coudray-Montceaux

Depuis lundi 15 novembre, 70 travailleurs sans-papiers de DPD, filiale de La Poste pour le colis sont en grève. Ils occupent le parking devant l'agence de Coudray.

Ils demandent à La Poste et Derichebourg la délivrance des cerfa et des documents d'entreprise nécessaires à la régularisation. Ils demandent leur régularisation à la préfecture.

Deux piquets de grève sont installés, un à l'intérieur du site et l'autre à l'entrée. La direction du DPD ainsi que celle de Derichebourg empêchent depuis trois jours la nourriture de rentrer pour les grévistes. Ils ne laissent passer que de l'eau et ce grâce à une intervention de la mairie. La direction a aussi coupé l'électricité sur le parking pour empêcher les grévistes de recharger leurs téléphones et ainsi les couper du monde extérieur. C'est indécent et inacceptable de chercher à affamer des grévistes pour briser leur grève.

Nous appelons à un rassemblement de soutien, demain vendredi 19 novembre à 10h à l'entrée du DPD

Adresse : DPD France, rue du Bois de l'Écu, Le Coudray-Montceaux
RER D : Le Plessis Chenet
Bus 301 : rue du puits